

PCR sport



PCR Sport superan con nota las GSeries 2019

Una temporada más, los miembros de PCR Sport han pasado muchas jornadas en el Circuit Andorra - Pas de la Casa, trabajando en la puesta a punto de los GIAND, los vehículos que disputan la categoría GS2 de las GSeries.

En esta ocasión, el dominador absoluto del certamen ha sido Ferran Pujol que ha vencido en 4 de las 5 pruebas disputadas. Sin duda Pujol, que debutaba en la categoría, le cogió el feeling, tanto al GIAND como al escenario, de manera inmediata. Venció los tres primeros meeting de manera inapelable consiguiendo la puntuación máxima.

Completaron el podio Pol Vila, que mantuvo la posibilidad de ganar hasta la G5, José Luis Garcia, Albert Llovera y Gerard de la Casa.

También compitieron al volante de un GIAND, pilotos de renombre internacional como Pepe Oriola, piloto hasta la fecha de Cupra en el TCR internacional, y Cristina Gutierrez, habitual en las últimas ediciones del Dakar.

Capítulo a parte merece la presencia de Fernando Alonso en el trazado del Port de Envalira. El asturiano también se situó al volante de un GIAND y del C2 Proto de PCR Sport, para dar varias vueltas al mencionado trazado.

Para Pep Codinach (responsable de PCR Sport) la presencia durante los primeros meses del año en Andorra ha sido dura, estas eran sus palabras: ***La climatología no ha ayudado a que la competición se desarrollara con normalidad. A pesar de todo se ha podido completar el calendario previsto y esto siempre es positivo.***

Prácticamente durante todo el certamen hemos competido en solitario y esto ha obligado a un esfuerzo, a veces imposible, para tener todos los GIAND en pista.

En fin, hemos superado un años más las GSeries, esperamos repetir.

Una vez completado el primer reto de la temporada, PCR Sport se dispone a afrontar la temporada "normal" con el ánimo de repetir los buenos resultados del pasado año.

Servicio de prensa.